

Globalcaja viste de solidaridad el derbi entre el Bueno Arenas Albacete Basket y el Decolor Fundación Globalcaja La Roda

- La entidad donará a la Asociación de Familias de Niños con Cáncer de Castilla-La Mancha (AFANION) una cantidad económica fija y sumará un euro más por cada selfie que el público comparta en sus redes sociales con el hashtag #PartidoSolidarioGlobalcaja.
- El encuentro entre estos dos equipos tendrá lugar el próximo 18 de diciembre, a las 19.30 horas, en el Pabellón Parque, en Albacete.

Albacete, 16 de diciembre de 2021. Este sábado, 18 de diciembre, tendrá lugar el encuentro de la liga LEB Plata que enfrentará a los equipos Bueno Arenas Albacete Basket y Decolor Fundación Globalcaja La Roda. Con motivo del patrocinio que Globalcaja mantiene con ambos equipos, la entidad ha convertido uno de los derbis más esperados por los aficionados en una acción solidaria, con la celebración del 'Partido Solidario Globalcaja'.

La entidad, que donará una cantidad económica fija a la Asociación de Familias de Niños con Cáncer de Castilla-La Mancha (AFANION), al finalizar el encuentro, sumará un 1 euro más a esta cifra por cada *selfie* que se haga el público asistente y comparta en sus redes sociales durante la celebración del partido, bajo el hashtag #PartidoSolidarioGlobalcaja.

Globalcaja, que ha contado para la realización de esta acción con la colaboración del equipo local, el Bueno Arenas Albacete Basket, reafirma así su compromiso con el deporte y con las familias de nuestra tierra, implicando a la sociedad albaceteña en el desarrollo económico y social de la misma, en unas fechas cercanas a la Navidad donde la magia y la solidaridad son los protagonistas.